

ACTA No. 56

SESION DE LA MESA No. 5, RECURSOS NATURALES Y BIODIVERSIDAD DEL DIA LUNES 24 DE MARZO DE 2008 .

Siendo las dieciseis horas cincuenta minutos del día lunes veinticuatro de marzo del 2008, se instala la sesion de la mesa No. 5, Recursos Naturales y Biodiversidad, con la presencia de los siguientes señores asambleistas: Rolando Panchana, Gorki Aguirre, Mario Játiva, Rossana Queirolo, Sofía Espín, Denise Coka, César Grefa, Abel Avila, Dionisio Cando, Manuel Mendoza, Tito Mendoza, Jorge Calvas, actuando como Presidente el vicepresidente de la mesa Rolando Panchana y en la secretaría César Alarcón en su calidad de Secretario relator, para conocer el siguiente orden del día:

- 1.- Lectura y análisis del índice para la estructura propuesta en la ANC
- 2.- Borrador de propuestas normativas sobre el agua
- 3.- conocimiento y aprobación de la Agenda del Foro de Galápagos.
- 4.- Varios.

Se aprueba con votación unánime el orden del día.

El presidente Panchana, dice: que para dar inicio al primer punto del orden del día, solicita a la Dra. Paulina Palacios que explique la propuesta de indice para la estructura propuesta en la ANC..

Asambleista Abel Avila, la propuesta se está repitiendo, algunos capitulos podemos concentrar sin dejar de hacer partícipe a otras mesas, sino nos tocaría goger alguna temática de otras mesas. De pronto la soberania la mesa 9 ya lo definió, eso mnos evitaría hacer demasiado textos.

El presidente Panchana, dice: como poder reducir, sin alterar, sin llegar a una propuesta muy opulosa

Asambleista Sofia Espin, la pregunta es que la Abogada que hizo el indice pensó que debe ir en esa parte, o que debe fusionarse, si la comisión directiva hizo un indice es por que hay una coincidencia que se está repitiendo los temas, debemos consultar con la vicepresidencia para continuar, en la reunión de asesores se vincule a alguien de lavicepresdiencia.

Asambleista Manuel Mendoza, dice: ni lo uno ni lootro, lo que nos corresponde como mesa caer en hacer una constitución conn demasiado reglas, tampoco podemos con demasioado disposiciones, la propuesta de la Dra. Tiene que enriquecerse con el aporte de los asesores y mañana podamos

tratar ese resúmen, en el caso del agua se puede hacer solo en tres artículos.

Asambleista Denise Coka, vamos desarrollando de acuerdo al calendario, lo primero que nos toca es el derecho al agua.

Presidente Rolando Panchana, necesitamos un acuerdo, necesitamos algo mas concreto, que lesparece que si los asesores de la mesa se reúnan con un asesor de la presidencia y nos entreguen para tratar la mesa, aquí maximo debemos aprobar de 15 a 20 artículos.

Asambleista Manuel Mendoza, propone que la comisión empioece a trabajar hoy y nos entregue mañana para tratar

Asambleista Gorki Aguirre, estamos pasando el tiempo, los derechos de la naturaleza todavía no

está definida, por cuanto quien tiene derechos debe tener obligaciones, que los asesores que han trabajado nos ayuden para ir avanzando.

Se delega a la Dra. Palacios, Dr. Loza, los asesores de la mesa con un asesor de la vicepresidencia, para que a las 12h00 nos entreguen el trabajo.

Asambleista Dionisio Cando, creo que es fundamental que a la par del índice, hay que ver bien si la naturaleza tiene derechos, por que se le quiere dar derechos a la naturaleza y no a la plurinacionalidad.

Asambleista Sofía Espín, estoy de acuerdo con ustedes, pero esos temas les corresponde a otra mesa, debíamos de haber trabajado con otras mesas, sobre los derechos de la naturaleza, se debe que quien defenderá los derechos, algunos no la encuentra lógica, podemos ver el caso de los especiales que no se pueden defender, creo que debemos debatirlo y debemos hacer una agenda de discusiones, si no enviamos una opinión sobre los derechos de la naturaleza ya no opinaremos.

2.- Se da lectura al borrador de propuesta normativa sobre el agua.

El presidente Panchana, indica que hay mucha repetición del texto en algunos párrafos, es decir que creo que hay que depurar, debería haber una propuesta A y una propuesta B.

Asambleista Denise Coka, igualmente dice que si es verdad que hay una repetición del texto

El presidente Panchana dice: que todos coincidimos y planteo que todos revisemos esta noche y mañana traigamos nuestro aporte,

Siendo las 18h00, se convoca para mañana a las 10h00 para tratar el tema del borrador y luego a las 12h00 tratamos el tema del índice..

3.- Agenda de Galápagos.

Se proyecta la propuesta de Agenda.

El asambleista Abel Avila, propone que se apruebe.

Se aprueba con votación unánime la agenda a Galápagos.

Siendo las 18h14 se clausura la sesión convocándose para mañana a las 10h00.

Rolando Panchana Farra
Presidente (e)


César Alarcón Medrano
Secretario relator.